
  
校長だより 

いたびさんぽ 

 ６月１日（月）から、待ちに待った学校再開となりました。机の間隔は１メートル以上、授業中はマスク着

用（体育を除く）、休み時間は友だちとくっつかない、給食は前を向いて食べる・・など制約だらけの学校生

活ですが、子供たちは笑顔いっぱいで過ごしてくれました。友だち同士の関わり、先生たちとの関わりの大切

さを実感した１週間でした。 

１・２年生のようす 

３～６年生の様子は裏面に載せてあります。 

令和２年６月５日 号 

 毎月、学校だより「磯の香り」を発行しているのですが、３ヶ月ぶりの学校再開とあって、保護者の皆様も

心配なことも多いかと思います。そこで、しばらくの間、学校だより以外に「校長だより いたびさんぽ」を

保護者の皆様向けに発行することにしました。写真中心のお便りになりますが、少しでも学校の、そして子供

たちの様子をお届けしたいと思います。 

つくえの間隔は１メートル以上！いつもとそんなに変わらない？ 
はじめの２日間、１年生は給食を

食べずに帰りました。 

学校初日の１年生。まだ休み時間は

ステージの隅で様子見です。 

音楽は体育館で！ 
フラフープで戦っている？ いいえ、

『かもつれっしゃ』の歌に合わせて動い

ているところです。 

 １年生はまだ緊張気味？ 私（校長）は週の後半になってようやく３人の声を聞きました。早く慣れてた

くさんお話をしてほしいものです。２年生は１年生が入ってきてうれしそう！休み時間に一緒に遊ぶ姿も見

られるようになってきました。さすが、２年生！というところでしょうか・・ 



３・４年生のようす 

１クラス７名と、学校中で一番人数が多い教室。１メートル以上の

間隔をとると、教室いっぱいに！ 

担任の山本先生と一緒に３歩

ドッジボール（？）。外でも仲

良く遊ぶ光景が見られます。 

 山本先生と一緒に勉強するようになってまだ１週間。お互いまだ緊張をしているのか、子供たちは昨年

以上に真面目～に学習に取り組んでいます。このまま１年間、しっかり頑張ってもらいたいと思います。 

５・６年生のようす 

さすが、５・６年生！学習も給食も静かに取り組んでます。私が授業中教

室に入っていっても集中・集中！２つに分かれるときは、優輝さんが後ろ

を向いて学習しています。 

いつもは体育館で汗だくに

なってドッジボール！でもこ

の日の昼休みはグランド使用

の日。みんなでさまよってい

ました 

 

 ５・６年生の絆は強く、とても仲良しです。入学式準備でも、力を合わせて頑張ってくれました。飛山

先生の指示に対する反応もバッチリ！コロナ対策をはじめ、様々な場面でよい手本となり、長橋小学校の

みんなを引っ張って行ってくれることを期待しています。 

 臨時休校中、ホームページのブログで様々なお知らせをさせていただきました。学校再開と

なった今、日々の様子をアップしていきたいと思います（教頭先生と林先生が頑張ってくれて

います）。今のところ、『待ちに待った入学式』『新任式・始業式』『学校始まりました』

『さつまいもの苗植え』『お話何かな？』の５つの記事がアップされています。これからも随

時更新していきますので、ぜひご覧ください。（ http://naga-e.mitelog.jp/main/  また

は､ホームページの 長橋小ブログ をポチッとクリックしてください） 


